

Im Moosburgpark: Pétanque spielen!

Pétanque (Boule) ist ein Kugelspiel für alle. Die Geschichte des Boule-Spiels ist lang – in Frankreich hat man sie bis ins Jahr 1319 zurückverfolgt. Die Grundregeln sind einfach; es lässt sich auf allen Niveaus und auf nicht speziell hergerichteten Terrain gut spielen; Jung und Alt haben ihren Spass daran.



Die *lebensphase3* möchte die Anlagen, die im Moosburgareal von der Stadt bereitgestellt wurden, beleben. Sie lädt die Bevölkerung ein, das Pétanque Spiel zu erlernen und organisiert auch dieses Jahr in regelmässigen Abständen kleine Pétanque Turniere. Machen Sie mit!

**Eröffnung der Pétanque Saison:
Sonntag 19. April 2015, 11 Uhr**

**Am 1. und 3. Freitag im Monat wird bis Oktober
15.30 Uhr im Moosburgpark Effretikon gespielt.
Erster regulärer Spieltag: Freitag 1. Mai 2014
(15. Mai, 5. Juni, 19. Juni, 3. Juli, 17. Juli etc.)**

Der Verein *lebensphase3* sorgt für Kugeln und organisiert die Gruppen. Für Anfänger bieten wir die notwendige Einführung. Bei schlechtem Wetter wird auf dem Platz entschieden, ob gespielt wird oder nicht.

Auskunft: Ueli Annen, Telefon 052 346 11 93